



AGATHE HUBERT



Prix de la solidarité



Centre -Val-de-Loire

Fondatrice des Maisons de Bois-Vert

<https://www.maisonsdeboisvert.fr/>

Secteur d'activité : services

Impact : des colocataires pour rompre la solitude des personnes âgées.

De grandes idées
dans les choses simples.

Pourquoi elle ?

Infirmière anesthésiste de formation, Agathe a constaté dans l'exercice de son métier la solitude des personnes âgées d'une part et l'inquiétude des proches aidant d'autres part. Elle a eu l'intuition de créer un lieu de vie pour personnes âgées en colocation, avec une vie de communauté pour rompre cette solitude.

Elle a créé une entreprise pour donner vie à cette intuition et a dû faire preuve d'une grande détermination pour lever tous les obstacles administratifs à la création de cet ovni dans le monde du grand âge.

Aujourd'hui, ce sont 8 colocataires et un couple âgé qui vivent dans trois maisons d'un corps de ferme rénové dans un cadre paisible et champêtre, dans une ambiance familiale, où chaque personne est invitée à contribuer à la vie communautaire à la hauteur de ses capacités.

<https://www.lanouvellerepublique.fr/loir-et-cher/commune/courcheverny/une-colocation-senior-a-la-campagne>